

私たちは、手入れの行き届かない公園などを花と緑の活々とした所にしたいと活動しています

公園ボランティア 江戸川グリーン・グリーン だより

第62号

発行日：2012年8月25日
江戸川グリーン・グリーン広報

鹿本幼稚園での活動

活動日：8月6日(月) 10時
参加者：長部・後藤・鳥海・堀川
宮島・安東・小山内



あいにくの雨、暑いよりは作業し易いからと小雨決行！作業を始めたらず雷雨になり、体育館の軒先で雨宿り。ブッチャンから「雨だから行けない」と連絡が入るが「幼稚園上空は快晴よ」と。その会話に中村園長はびっくり！「雨の中大急ぎで来たら危ないし申し訳ない」と心配頻り・・・でも安心してください。彼はしあわせそうにまどろんでいる筈ですから(鳥)



奥の遊戯室と隣家との間の草取りです。人の出入りがないので、草は伸び放題。どくだみやフェンスに絡まったつる草、そして地面の草たちを、ひたすら抜いていきました。時折にわか雨で中断しながらも、ほぼ抜いたところで本降りになり切り上げ。それでも草は山盛りになりました。玄関先で冷えた紫蘇ジュースをいただきながら、園長と子ども団らん。ゆったりと雨宿りの時間が流れます。5年余に亘るお互いの年月が醸し出した好い空気を共有した時間でした。(堀川)



9月の予定

9月10日(月)10:00～

鹿本幼稚園

9月24日(月)10:00～

南小岩二丁目南児童遊園

※注意・第2第4月曜日に変更



折紙・後藤作

児童遊園での活動

活動日：8月20日(月) 10時
参加者：大淵・長部・後藤・鳥海・堀川・安東・小山内



新しくなった児童遊園の看板を囲んで

今回作業は、花苗植え付けと草取り、水遣りです。道路側花壇に前回植えた花の一部が枯れたので苗をいただき植えました。

また芝の周りの雑草を出来るだけ取りました。これが大変。今までそこに長いこと君臨してきた彼ら、根が深いこと、がっしりと固くておいそれとは抜けません。芝生が一面に広がることを夢見て、根気良く続けてきたのですが、今まで夏は芝が育ちませんでした。でも今年は、水撒き機のお陰で芝生は少し広がっています。なんだか希望がわいてきました。(堀川)



猛暑の今日の合言葉は『5分作業したら20分休み』でした



塗りたてペンキに貼り付く秋の蟻
秋晴れや卒業通知届きけり
のりを



猛暑で枯れた花壇



柴又街道沿いの花壇の補植と芝生周りの雑草取りが今日の主な作業です。私には、堀さんから水やりの指示がありました。通路わきの両側の前列にブルーサルビアとインパーチェンスの植栽があり、後ろに植木が並んで植わっているという構図です。前列の草花にちょろちょろと散水していると、堀さんが「口をストレートにして、奥の植木にもしっかり水をやってください。」との指示。そっちに気を取られて放水していると、鳥さんがやってきて「アンドレ、花には優しく水をやって。」と霧状で撒くよう指示する。やっと両側の水やりを終え、ほっとしていると、また堀さんから「通路の芝にも水をやってください。」・・・と。新参加者の私にとって、たかが水やり、されど水やりの体験でした。(安東) めげないで

